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質
①　

ホ
タ
ル
の
保
護
に
つ
い
て

　

―
ホ
タ
ル
が
減
っ
て
い
ま
す
。
環
境

を
整
え
、
町
民
一
人
ひ
と
り
が
力
を
合

わ
せ
な
け
れ
ば
ホ
タ
ル
は
い
な
く
な
っ

て
し
ま
い
ま
す
。
ホ
タ
ル
の
時
期
に
、

ホ
タ
ル
を
見
る
日
を
作
っ
た
ら
ど
う
で

す
か
。

答　

―「
ホ
タ
ル
を
見
る
日
を
設
定
し
て

は
ど
う
か
」
大
変
す
ば
ら
し
い
提
案
だ

と
思
い
ま
す
。
七
月
一
日
は
「
あ
ぐ
い

ほ
た
る
の
日
」
で
す
が
、
こ
の
日
を
中

心
に
町
民
こ
ぞ
っ
て
ホ
タ
ル
を
見
に
行

け
る
形
で
実
現
で
き
る
よ
う
に
考
え
て

い
き
ま
す
。
身
近
な
事
で
、
自
然
の
恵

み
に
感
謝
し
、
自
然
を
大
切
に
す
る
、

環
境
に
や
さ
し
い
生
活
を
す
る
な
ど
町

民
の
皆
さ
ん
の
関
心
を
高
め
、
命
の
大

切
さ
と
自
然
環
境
を
愛
す
る
心
を
広
げ

て
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

質
②　

プ
ラ
ス
チ
ッ
ク
ゴ
ミ
に
つ
い
て

　

―
プ
ラ
ス
チ
ッ
ク
ゴ
ミ
を
分
別
し
て

集
め
て
い
ま
す
が
、
集
め
ら
れ
た
プ
ラ

ス
チ
ッ
ク
は
ど
の
よ
う
に
処
理
さ
れ
活

用
さ
れ
て
い
ま
す
か
。

答　

―
廃
プ
ラ
ス
チ
ッ
ク
は
ケ
ミ
カ
ル
リ

サ
イ
ク
ル
で
処
理
さ
れ
て
い
ま
す
。

ペ
ッ
ト
ボ
ト
ル
は
卵
を
入
れ
る
パ
ッ
ク

な
ど
に
再
生
さ
れ
て
い
ま
す
。
リ
サ
イ

ク
ル
に
は
大
変
な
時
間
と
お
金
が
掛
か

り
ま
す
が
、
ゴ
ミ
と
し
て
捨
て
る
の
で

は
な
く
貴
重
な
資
源
と
し
て
有
効
利
用

し
て
い
き
ま
す
。

質
③　

阿
久
比
町
の
ユ
ニ
バ
ー
サ
ル
デ
ザ

　

イ
ン
に
つ
い
て

　

―
福
祉
実
践
教
室
で
お
年
寄
り
の
方

や
体
の
不
自
由
な
方
の
大
変
さ
に
驚
き

ま
し
た
。
道
路
な
ど
の
ち
ょ
っ
と
し
た

段
差
が
気
に
な
る
の
で
、
段
差
を
無
く

せ
ば
み
ん
な
が
安
心
し
て
外
出
で
き
る

と
思
い
ま
す
。

答　

―
公
共
の
建
物
や
公
園
で
、
階
段
に

手
す
り
や
、
ス
ロ
ー
プ
を
増
設
し
た
り
、

誰
も
が
使
い
や
す
い
多
目
的
ト
イ
レ
を

設
置
し
た
り
す
る
よ
う
に
し
て
い
ま
す
。

ユ
ニ
バ
ー
サ
ル
デ
ザ
イ
ン
は
人
を
思
い

や
る
気
持
ち
が
原
点
に
あ
っ
て
こ
そ
初

め
て
デ
ザ
イ
ン
が
考
え
ら
れ
る
の
で
は

な
い
か
と
思
い
ま
す
。
ユ
ニ
バ
ー
サ
ル

デ
ザ
イ
ン
の
理
念
に
沿
っ
た
、
安
全
、

安
心
で
住
み
よ
い
ま
ち
づ
く
り
を
目
指

し
て
い
き
ま
す
。
皆
さ
ん
も
思
い
や
り

の
心
を
育
て
て
く
だ
さ
い
。

新美龍位　議員　矢倉史菜　議員
松浦悠馬　議員
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新美龍位君（６年） 
 役場の職員の皆さんがぼくの意見に対して、真剣
に答えてくれてうれしかった。議員さんたちは、大変な
仕事をしているのだなと思いました。 
 
矢倉史菜さん（６年） 
 プラスチックゴミをリサイクルするにはとてもたくさんの
時間とお金が掛かることが分かりました。「ソロモン諸島と
の交流」や「税金の利用」、｢ホタル｣などの阿久比町のいろい
ろなことを知ることができてよかったと思います。 
 
松浦悠馬君（６年） 
 ユニバーサルデザインについて役場の方がしっ
かりと説明していただけたのでとてもうれ
しかったです。これからも、子ども議
会を続けていってほしいと思

いました。 

英比小学校 英比小学校 
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新美有希さん（６年） 
　話は難しいところもあったけど、他の学校の人の
発表を聞いていて、いろいろな考えがあったのでおも
しろかったです。 
 
森本義仁君（６年） 
　とても緊張しましたが意見を言うことができました。ぼく
の意見は採用されなかったけど、良い経験になりました。こ
れからも地域のことを考えて生活していきたいです。 
 
竹内利騎君（６年） 
　発表が終わったときはすごくホッとしました。
ほかの人の受け答えを聞いていると、町長さ
んはすごく大変だなと思いました。阿久
比町がもっと便利なまちになった

らいいなと思います。 

東部小学校 東部小学校 

答弁をする町長 

英　比
小学校

壇上で決議案を読み上げる副議長


